

www.argenteuil.fr fait peau neuve!



Comme beaucoup d'entre vous l'ont sûrement déjà constaté, le site internet de la Ville d'Argenteuil a récemment fait peau neuve. Une mise à jour qui était indispensable pour que notre commune dispose d'un outil numérique en phase avec les attentes d'aujourd'hui.

Aussi, c'est un nouveau site qui voit le jour, mais aussi une version mobile pour les smartphones ainsi qu'une application iPhone.

Des outils qui vont tous s'enrichir de nouvelles fonctionnalités au fil des mois.

> le site de la Ville d'Argenteuil : www.argenteuil.fr

> le site mobile : <http://m.argenteuil.fr>

> l'appli Argenteuil pour iPhone à télécharger sur l'apple Store : <http://itunes.apple.com/fr/app/argenteuil/id424650507?mt=8>

Mercredi 30 mars 2011

- Publié dans : [Argenteuil](#)

Fiers d'être Argenteuillais !



>> Je souhaite m'engager aux côtés de Philippe DOUCET et de l'équipe Fiers d'être Argenteuillais

[cliquez ici](#)

Quelques stats

Depuis la création du blog en 2005 :

+ 500.000 pages vues

+ 150.000 visiteurs uniques

Et au mois de juin 2010 :

2845 visiteurs uniques

5808 pages vues

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Rémunération en droits d'auteur](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)